



阿南市チーム4位入賞

第72回徳島駅伝が1月4日、5日に開催され、16郡市のランナーが23区間（118.2キロメートル）で健脚を競いました。初日は2区の國行麗生選手が区間賞を獲得し、総合首位に浮上するなど3位で折り返すと、最終日には一時5位まで順位を落としますが、諦めずに櫻つなぎ、総合4位を獲得しました。

解団式で監督の稻岡哲平さんは、「目標としていた3位に届かず4位という悔しい結果になりました。ただ4位という順位で踏みとどまれたのは、1秒でも早くと櫻を届けてくれた選手に支えられ、スローガンに掲げていた『全員駅伝』が出来たからこそだと思っています。来年は笑顔でメダルを持てるよう1年頑張ります」と語りました。

徳島駅伝結果

名成績

総合第4位

中学生総合第7位

6時間26分18秒

1時間12分55秒

女子総合第7位

区間賞 2区 國行麗生選手

57分44秒



冬にきらめくイルミネーション

12月13日に牛岐城趾公園で「あなんDE光の冬まつり」が開催されました。LEDを使用した光のツリーのほかステージイベントやキッチンカーなどもあり、多くの来場者が楽しんでいました。



人権フェスティバル 開催

夢ホール（文化会館）で12月7日、第29回阿南市人権フェスティバルが開催されました。映画上映や人権作品の展示、表彰式など参加した人が人権について考えるイベントとなりました。



実効性の高い空き家対策に取り組む

市と各民間団体とが連携し、空き家の利活用や適正管理のほか、合同相談会の開催など安全安心なまちづくりの推進に取り組む「空家等対策の推進に関する連携協定」を12月26日に公益社団法人 徳島県宅地建物取引業協会ほか3団体と締結しました。



次の干支へバトンタッチ

12月26日、阿南駅で1年の感謝と新しい年に願いを託す「干支の引継式」が行われました。富岡保育所の園児26人が参加し、新旧の干支であるへびとうまにプレゼントやお礼、お願いの言葉を伝えました。

表紙説明

オリックス・バファローズの杉本裕太郎選手による野球教室がJAアグリあなんスタジアムで12月27日に開催されました。小学生約160人が参加し、バッティング練習でプロの技術や野球の楽しさを教わりました。

阿南市のLINE公式アカウント、フェイスブック、インスタグラムなどでも阿南市の最新情報を届けています。



阿南市公式LINE



フェイスブック



インスタグラム